

琢 成

玉不琢 不成器 人不学 不知道

学校通信
令和 6年 7月26日
NO. 4
酒田市立琢成小学校



かかわり合いがいっぱいの1学期でした



「1学期いいところたくさんあったよ！」(終業式の話)

1年生は、学校でのいろんな「初めて」をたくさん覚えることができました。お話の聞き方や話し方もどんどん上手になってきています。休み時間は、みんなと一緒に遊ぶことができているですね。教室から聞こえるみんなの元気な声を聞くのがとっても嬉しかったですよ。

2年生は、1年生に学校のことをやさしく教えていましたね。プールでも仲良しでしたね。野菜の世話を一生懸命にするやさしい人たちです。勉強しているところを見に行くと、友達の考えを基に、みんなで考えて、みんなでわかろうとしているのがとてもいいなと思います。

3年生は、教室からいつも元気に歌ったり、学び合ったりする声が聞こえてきます。友達の話をしっかり聴くことを、みんなで大切にしているから、みんなが声を出しやすいんだらうな。友達のがんばりを認め合えるチームワークのいいクラスです。

4年生は、いつも元気な声が教室から聞こえてきます。お互いに自分の考えを言い合いながら、勉強や活動ができているのがいいですね。英語を使って楽しそうにかかわっている様子もいいです。挨拶の音が大きくてさわやかな人が多い、元気なクラスです。

5年生は、授業を見に行くといつも友達や先生とかかわり合って勉強している様子が見られます。一人一人の意見を大事にして、みんなで考えを深めていくことができる人たちだと思います。運動会は6年生と一緒に、みんなが楽しめる内容にしてくれました。自然教室でみんなで泊ったこと、楽しかったね。

2学期は、みんなとかかわる琢成祭があります。6年生と協力して、学校全体を引っ張ってほしいと思います。

6年生は、一人で集中して静かに取り組んだり、友だちとかかわり合って考えたり、その場に合わせた行動ができる人たちですね。一つのことに全員で取り組むときのチームワークがとてもいいです。運動会、修学旅行は工夫いっぱい楽しかったです。下学年へ休み時間にかかわってくれる人もいて、やさしい人たちです。

かかわりと優しさで、2学期も笑顔いっぱい琢成小学校をリードしていけるように、先生たちも応援します。

それから、琢成小学校が1学期の間、楽しく、みんながかかわり合って、まとまりのある学校だったのは、委員会や縦割り清掃、登校班、いろいろなところで6年生が力を発揮したからです。ありがとう。2学期もよろしく願います。

1年生のように初めてのことを学ぶことも、他の学年のように植物の世話をしたり、友だちと意見を語り合ったり、6年生のように全校のみんなのことを考えたりすることも、みんながかかわり合うことです。

2学期も、いろいろなことや物、人にかかわり合うことを大切にしていきましょう。

ついこの間始業式を行ったように感じていましたが、あっという間に1学期終業式を迎えました。日々の教育活動に加え、運動会、修学旅行、自然教室、校外学習等、159名の子ども達が大きな事故やけが等なく元気に過ごすことができました。ご家庭の皆様、地域の皆様のあたたかいご支援とご協力、お声がけの賜物です。毎日元気に子ども達を学校に送り出していただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

1学期始業式で、「思いやりの気持ちを大切にすること」そのために「周りの人といっぱいかかわり合って元気に学ぶこと」に取り組んでほしいと話しました。

左の囲みの文章は、1学期終業式で子ども達に話した内容です。どの学年も、それぞれの学年に合った「かかわり合い」がたくさん見られ、一人一人が確実に成長することができました。紹介したことはほんの一部です。ぜひご家庭でも1学期の成長について大いに認めていただき、2学期以降の意欲につなげてほしいと願っています。

さて、明日から約1か月間の夏休みです。課題を計画通りにすること、約束を守って安全に規則正しい生活をするのに加えて、何かに夢中になる時間を大切にしてほしいと思っています。

スポ少等の習い事、研究、虫取り...せっかくたくさん時間があるので、好きなことや興味があることに、じっくり取り組んでほしいと思います。人や物にかかわり合ってほしいと思います。夢中になることは、いろいろなことが学べるし、元気な気持ちになります。元気に夏休みを過ごした子ども達と、2学期始業式に会えることを楽しみにしています。

8月の予定 (変更することもあります) ※夏休み中のプール開放はありません。

日	曜	行事	日	曜	行事
1	木	夏休み (8月26日まで)	17	土	
2	金		18	日	
3	土		19	月	
4	日		20	火	
5	月		21	水	
6	火		22	木	
7	水		23	金	
8	木		24	土	
9	金		25	日	
10	土		26	月	
11	日	山の日	27	火	2学期始業式 3節「団結・たかめあう」 ALT
12	月	学校閉庁	28	水	身体測定(上学年) 夏休み作品展
13	火	<div style="border: 1px solid black; border-radius: 15px; padding: 10px; width: fit-content;"> 緊急の連絡は 酒田市教育委員会学校教育課 26-5775 へご連絡ください。 </div>	29	木	身体測定(下学年)
14	水		30	金	PTA 評議員会
15	木		31	土	
16	金				

お知らせ & お願い

◆夏休み閉庁期間中の連絡について

今年度の夏休みは、7月27日(土)から8月26日(月)までとなります。平日は職員がおりますので何かありましたら、学校に連絡してください。ただし、8月13日(火)から8月16日(金)までは学校に職員がおりませんので、その間は酒田市教育委員会学校教育課に連絡してください。

◆夏休み中の過ごし方について

夏休み中も子どもたちの健康で安全な生活には配慮くださるようお願いいたします。学校でも生活リズムを整えた生活や交通事故・SNSによるトラブル防止などについて指導しておりますが、ご家庭でもお話しください。海水浴や釣りなどによる水難事故にも気をつけてください。8月27日(火)に子どもたちが元気に登校してくれることを楽しみにしています。

◆夏休み作品展 8月28日(水)と 教室移動 について

夏休み中に子どもたちが取り組んだチャレンジ作品の展示会を行います。今年度は、各教室の天井のモルタル落下防止工事が入っているため、小体育館で行います。期日は8月28日(水)午後2時から5時までです。また、子どもたちの教室は、9月9日(月)以降、高学年から順に教室を移動しながらの学習となりますことをお知りおき願います。



七夕飾りの笹竹は、今年も林昌寺さんからいただきました。

琢成っ子の栄光

- ◆第48回 酒珠連杯そろばん競技大会 個人総合小学校5.6年生の部 第2位 5年
- ◆ ” 団体戦 小学校4年生以下の部 第3位
4年 3年 2年